

Espera que crecimiento en 2020 llegue a 3.3% en AL

Fitch recomienda evitar señales mixtas para lograr un mayor PIB

Redacción > La Razón

La calificadora Fitch Ratings señaló que se han incrementado las presiones negativas de calificación para algunos países latinoamericanos en los últimos seis meses, en especial de cuatro, como Argentina, Ecuador, Guatemala y México, los cuales han cambiado su perspectiva a negativa.

En el caso de México, reiteró que la nueva administración ha enviado señales mixtas sobre sus políticas, el presupuesto 2019 y las recientes declaraciones de política monetaria, los cuales mantienen excedentes primarios e indican una continuación del marco fiscal existente. Sin embargo, la cancelación del aeropuerto de Texcoco y otras intervenciones como en la Reforma Energética continúan inyectando incertidumbre a los mercados.

Por ello, Fitch Ratings consideró probable que la economía de México experimente una desaceleración moderada este año, al igual que Perú y Chile. "En general, la administración parece estar siguiendo la continuidad de la política macroeconómica", destacó la agencia evaluadora.

Para Brasil y Colombia, la calificadora internacional de riesgo crediticio prevé

LA CALIFICADORA ve una desaceleración moderada para México, Chile y Perú este año; advierte que las perspectivas negativas de notas crediticias han subido en la región

Calificaciones de algunos países

NACIÓN	CALIFICACIÓN	PERSPECTIVA
 Argentina	B	Negativa
 Bolivia	BB-	Estable
 Brasil	BB-	Estable
 Chile	A	Estable
 Colombia	BBB	Estable
 R. Dominicana	BB-	Estable
 Ecuador	B-	Negativa
 México	BBB+	Negativa
 Nicaragua	B-	Negativa
 Panamá	BBB	Estable
 Perú	BBB+	Estable
 Uruguay	BBB-	Negativa

Fuente: Fitch Ratings

Pronosticó que México, Perú y Chile experimentarán una desaceleración "moderada", mientras que las contracciones continuarán para Argentina y Venezuela.

La agencia expuso que las presiones de calificación negativas han aumentado para algunos soberanos de América Latina en los últimos seis meses, pues revisó las perspectivas de cuatro países (Argentina, Ecuador, Guatemala y México) de estable a negativo, desde el comienzo del cuarto trimestre de 2018.

Como resultado, ocho soberanos en la región ahora tienen perspectivas negativas, mientras que ninguno tiene una perspectiva positiva. Estas presiones de nota reflejan una serie de factores dentro de un entorno de crecimiento económico lento global, que está desafiando los esfuerzos para consolidar las cuentas fiscales y estabilizar las cargas de la deuda, explica.

No obstante, la previsión de Fitch es neutral, al igual que la que presentó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que estimó que la economía mexicana registrará una tasa de crecimiento base de 2.4 por ciento en promedio hasta el 2021.

que el crecimiento económico aumente este año, pero sólo a 2.1 y 3.3 por ciento, respectivamente, en tanto que en Argentina y Venezuela deberían continuar las contracciones anuales.

Como resultado, ningún país tiene una perspectiva positiva. Explicó que estas presiones de calificación reflejan una serie de factores dentro de un entorno de crecimiento económico lento global.

2.4

Por ciento de PIB en tres años para México prevé el BID